

„Urdenbacher Frauen stricken für die Ukraine!“

Von Heike Tagsold

12. Februar 2026, 00:00





Im Herbst 2025 suchten die „Frauen von Herz Jesu“ eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung für die dunklere und kalte Jahreszeit. Schnell wurde die Idee geboren, Socken, Schals und Decken zu stricken und zu häkeln für einen caritativen Zweck. Ca. 20 Damen aus der Gemeinde Urdenbach/ Benrath nahmen Wolle und Nadeln in die Hand und fertigten etliche Socken in großer Größe sowie diverse Decken aus jeweils 40 gestrickten Quadraten der Größe 22 cm x 22 cm an. Diese Wollsachen sind für die Ukraine bestimmt und Herr Ralf Oettinger aus Urdenbach wird sie am 12. Februar in die Ukraine transportieren und dort verteilen.

Den fleißigen Handarbeiterinnen wurde am Mittwoch, den 21. Januar, im Rahmen einer gemeinsamen Kaffeetafel herzlich gedankt. Für die Anwesenden stand am Abend fest, „Wir machen weiter!“. Im Moment werden Schals, Handschuhe, Mützen und Wollreste benötigt. Wer im Pfarrverband Lust hat, ebenfalls zu stricken, ist herzlich eingeladen.

Die gestrickten Exponate und die Wolle können jeden Mittwoch nach der Frauenmesse in Urdenbach um 9:30 Uhr bei den „Frauen von Herz Jesu“ abgegeben werden.